



## **ROTARY CLUB VERVIERS**

DISTRICT 2160  
Fondé en juin 1936

Année rotarienne 2024-2025 Bulletin hebdomadaire n° 8 –19/08/2024

Présidente : Sandra Pirard  
Protocole : Boris Raway  
Secrétaire ff : Maurice Moulan (scribe de service)

---

### **L'accueil du chef du protocole**

Frédérique Lamotte retrouve du service durant quelques minutes, pour sonner le début de la réunion et nous accueillir cordialement et introduire nos visiteurs du jour : Seamus, notre YEP-inbound, et Sofia, notre bientôt YEP-outbound. Et ceci avant l'arrivée – décontractée – de notre chef du protocole, Boris Raway, qui reprend le maillet pour la suite de la réunion.

Aucun des membres présents ne célèbre son anniversaire cette semaine. Les membres du club installés aux trois tables se contenteront de la bouteille de vin disposée sur chaque table.

Le menu est composé d'une blanquette de veau et d'une glace fruitée.

Boris annonce ensuite l'intervention de notre présidente.

### **Le mot de la présidente**

Sandra Pirard communique les points suivants :

- Denier Rappel du barbecue du 26 août. A cette heure, 55 personnes sont inscrites... un peu moins que les années précédentes. Les inscriptions doivent être clôturées dans les tous prochains jours. Sandra invite donc les retardataires à s'inscrire sans attendre.
- L'appel de mobilisation des membres, lancé la semaine dernière pour les activités liées au Relais pour la Vie des 21 et 22 septembre, a porté ses fruits. Sandra nous invite à venir passer un moment au stand du club, d'en parler à nos proches, ... en d'autres mots, de soutenir l'action d'une manière ou l'autre.

**Réunions : Lundi 12,30 h. (3<sup>e</sup> lundi des mois pairs : 19 h. avec partenaires) Local : Le Brévent – 77,  
Route d'Oneux, 4800 Verviers – Tél. 087/22.18.62**

## **Une annonce heureuse de Paul Troisfontaines**

Notre ami Paul Troisfontaines, déjà heureux grand-père de quatre petites-filles, a, depuis la semaine passée, le bonheur d'être grand-père d'un petit-fils, un Troisfontaines, nous dit-il, à qui ses parents ont donné le prénom (peut-être prédestiné) de César. Ses deux grandes sœurs auront un jeune frangin « Imparator »...

Nous, en attendant, cela se fêtera par un verre de champagne en fin de réunion, offert par l'heureux Papy ! Félicitations aux heureux parents et grands-parents ! Belle et longue vie à César !

## **Présentation de Sofia**

Frédérique cède la parole à Sandra qui nous présente Sofia Derouau, jeune Theutoise qui partira bientôt – la semaine prochaine – en Tasmanie. Des formalités administratives, un peu compliquées, pour l'obtention du visa ont retardé le départ de notre jeune YEP, mais tout est en ordre maintenant.

Sofia nous dit toute son impatience de découvrir ce pays très lointain. Elle a dix-sept ans et a terminé en juin dernier ses humanités à l'école Saint-Roch de Theux. Ses six années du secondaire ont été centrées sur l'apprentissage de la langue allemande, lui permettant du reste de suivre un trimestre de cours dans une école en Allemagne. Elle a aussi de bonnes bases en anglais.

Sandra lui remet des fanions de notre club à l'intention des responsables des clubs et du district local qu'elle ne manquera pas de côtoyer durant son année dans le Y.E.P. Bonne année à toi, Sofia !

## **Les vacances de Seamus**

Enfin, Sandra invite Seamus à nous relater ses presque deux mois de vacances, durant lesquelles il s'est installé chez la troisième famille d'accueil de son année chez nous.

Ses vacances ont débuté en Ecosse, à Glasgow et à Londres, nous dit-il dans un français encore très hésitant. Il semble y avoir retrouvé des membres de sa famille d'origine. Ensuite, il est parti avec sa deuxième famille d'accueil vers le sud de la France et la région de Nîmes, puis les Hautes Alpes et Chamonix durant quelques jours sur le trajet de retour.

Seamus semble très heureux de ses découvertes durant ses semaines de vacances. Il lui reste maintenant près de quatre mois pour parfaire sa connaissance du français et pouvoir l'utiliser avec plus d'aisance.

Prochaine réunion au Brévent : le lundi 2 septembre 2024 à 12h30